



Ehrungen bei den Freiwilligen Feuerwehren Staufenberg: Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn und der stellvertretende Kreisbrandmeister Volker Keilholz ehrten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren Staufenberg für ihre langjährigen Dienste.

Foto: Kuri

Seit 60 Jahren im Dienst

Ehrungen und Beförderungen für Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren Staufenberg

STAUFENBERG. Für ihr Engagement bei den Freiwilligen Feuerwehren wurden elf Brandschützer ausgezeichnet. Die Ehrungen fanden im Rahmen der Gemeindegewinnwettbewerb der Staufenberger Feuerwehren am Wochenende in Sichelstein statt.

Für 60 Jahre aktiven Dienst erhielt Armin Hartmann (Escherode) das Niedersächsische Ehrenzeichen sowie die Ehrenurkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft im Kreisfeuerwehrverband Göttingen. Siegfried

Kühlborn (Escherode) bekam die gleiche Auszeichnung für 25 Jahre aktiven Dienst und Mitgliedschaft vom stellvertretenden Kreisbrandmeister Volker Keilholz überreicht.

Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn würdigte die aktive Mitgliedschaft in der Freiwilligen Feuerwehr folgender Mitglieder: Für 40 Jahre geehrt wurden Ralf Heinemann, Dahlheim; Hans-Jürgen Stock, Escherode; Siegfried Uphoff, Lutterberg und Thorsten Welsch, Lutterberg. Ehrungen

für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Björn Bartsch, Sichelstein; Alexander Huck, Sichelstein; Roland Krybus, Lutterberg; Timo Rinke, Dahlheim; Marcel Wiemer, Sichelstein. Zum Löschmeister beförderte Kuhn Kai Bretthauer.

Björn Bartsch geehrt

Weiterhin wurden Jens Feilke (Sichelstein) und Alexander Huck (Sichelstein) zum Ersten Hauptfeuerwehrmann befördert sowie Marcel Wie-

mer (Sichelstein) und Thorsten Welsch (Lutterberg) zum Hauptlöschmeister. Ingo Vogeley (Sichelstein) erhielt die Beförderung zum Brandmeister. Der Jugendwart Björn Bartsch (Jugendfeuerwehr Sichelstein) wurde für Leistung und Engagement in der Arbeit der Jugendfeuerwehr vom stellvertretenden Bezirks-Jugendfeuerwehrwart Ingo Vogeley mit dem Ehrenzeichen der niedersächsischen Jugendfeuerwehren ausgezeichnet. (zsk)